4 Piéces
109 m?
Réf. P-9768
565 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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NICE - MAGNANAppartement de 3 /4 pieces situé dans un quartier
calme a Magnan, au 3eme étage sur 4 d'un bel immeuble avec
ascenseur. A proximité de la promenade des Anglais & pied, vous
trouverez ce treés bel appartement de 3/4 pieces traversant avec 2
balcons qui offrent une splendide vue dégagée sur la mer. Le bien se
compose d'un grand séjour lumineux avec cuisine ameéricaine ouverte
avec cave a vins et coin salle a manger, les deux vastes chambres
donnent sur le balcon exposé sud. Une salle de douche avec WC pour
la chambre parentale, une deuxieme salle de douche ainsi qu'un WC

séparé. Le ...

NICE - MAGNANS /4-room apartment located in a quiet Magnan neighborhood, on
the 3rd floor out of 4 of a beautiful building with elevator. Within walking distance of
the Promenade des Anglais, you'll find this beautiful 3/4-room apartment with 2
balconies offering splendid unobstructed sea views. The apartment comprises a
large, bright living room with open-plan kitchen, wine cellar and dining area, and
two large bedrooms opening onto the south-facing balcony. A shower room with
WC for the master bedroom, a second shower room and a separate WC. The
hallway features large closets for practical ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT
1, rue Bonaparte - 06000 NICE

Contacter |'agence
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